

# Pequeños Futboleros

Eduardo Joel



# Capítulo 1

Les voy a contar una maravillosa historia que me contó mi padre en aquel paseo de verano cuando yo cursaba el 4to o 5to año de primaria . Por aquel entonces era una historia más que luego olvidé , pero hoy que me acuerdo de ella con una gran nostalgia y aprecio , sin más vueltas que darle empezemos nuestro relato . Cuenta sobre 7 chicos que amaban jugar fútbol como si el mundo dependiera de ello . Estudiaban en la misma escuela y vivían tan cerca unos de otros que podrían salir a jugar cuando quisieran . Practicaban el fútbol y se exigían tanto como si de profesionales consistiera . Chiquillos de apenas 10 u 11 años de edad que soñaban algún día representar a su patria en un mundial . Jorge Luis era el portero ; el más gordito del equipo , por momentos se convertía en Benji Price y no ingresaba un solo balón a su red , por más proyectiles que le lanzaras . Alessandro la estrella , en el área tan peligroso como gladiador en el coliseo . Mateo el aliado de Alessandro , daba los pases precisos para que este se encargara de hacer los goles . En el área tenían dos leones estos eran Roberto y Fernando , solo podías pasarlos si eras muy rápido y habilidoso . Marcos y Alfonso en el centro , el eje netre la defensa y el ataque . Marcos era el siervo del medio campo , solo se alejaba de él si la batalla se desarrollaba en su arco . Alfonso se movía de área a área apoyando en ataque y defensa como flash en la cancha . Era admirable la garra y el coraje que mostraban estos chicos , digna del cariño y respeto del barrio . Todos los vecinos los conocían , sabían que eran imparables con el balón . Se habían enfrentado a casi todo el barrio y sus visitantes sin importar lo grandes que fueran , con ingenio y astucia . Algunas de sus artimañas de sus artimañas para enfrentarse a rivales bravos eran : molestarlos , incomodarlos , retarlos , suplicarles , insitirles y como ultimo recurso apostarles sus diminutos ahorros , logrando jugar partidos inimaginables . En una ocasión participaron en un torneo interbarrios organizado por el dirigente de la localidad . Todas las labores se paralizaron en la comunidad ya que nadie quería perderse la función . Era absolutamente desconocido el nivel de los demás participantes , solo había una cosa de la cual todos estaban seguros , el equipo dejaría hasta la sangre en cada encuentro . Sentado hasta el ultimo espectador el árbitro dió inicio al torneo . El primer partido fue fácil para los locales al igual que los siguientes , propinadole sendas goleadas a sus adversarios . Luego vino la segunda ronda y consigo las dificultades , el equipo local vestido por completo de dorado con enorme sufrimiento pasaba de fase , claro que tambien le acompañaba la fortuna . Que difíciles y drámaticos fueron esos dos ultimos partidos , esas butacas eran como un concierto de latidos . A los dorados no les fue nada fácil llegar a la final , en su encuentro por semifinales se enfrentaron al equipo rojinegro .El partido estuvo muy reñido con ocasiones de gol en ambos lados , la función de suspenso se vió una y otra vez en ambos arcos . A pesar de tantas situaciones para resolver el encuentro el partido terminó en empate y tuvieron que definirlo por los penales , al no haber más remedio para

encontrar un ganador . Trancurrió la ronda de penales con el mismo drámatisimo que se vivió en el tiempo regular . El tiro desde los doce pasos se convirtió en una interminable lucha por definir al ganador . Se ejecutaron cerca de veinte penales que en un principio eran emocionantes y para el final un tormento que nadie quería seguir presenciando . Al llegar a los ultimos tiros los presentes ya estaban hartandose de tener que ver la misma escena una y otra vez , se escucharon las quejas , las burlas y una que otra risa . Al fin para tranquilidad del público se acabó el martirio , la estrella del equipo rojinegro que había anotado en su primera ocasión mando al palo derecho su tiro esta segunda vez . Y Alessandro con el llavero entre sus manos para abrir la puerta hacia la final , abrió tan ansiada puerta y llevo a su equipo al partido que los ponía tan cerca de alzar el venerado trofeo .

## Capítulo 2

Al día siguiente se jugó la esperadísima final ante el equipo celeste . El partido se jugaba al mediodía pero la fiesta empezó en la mañana , la gente comenzaba a ocupar las butacas desde muy temprano . El público local vestido de dorado se sentó a la izquierda y el visitante de celeste a la derecha , los demás ajenos de ambos elencos se desplazaron por todos lados . Toda clase de espectador asistió a este espectáculo futbolístico ; familias enteras , padres con niños en brazos, hinchas con caras pintadas , con pelucas , con silbatos , con matracas , con pompones , con pica pica , era maravilloso contemplar tal panorama . Hasta para el negocio hubo espacio , encontrabas allí : golosinas , refrescos , dulces , postres , antojos , sanguches , platos exquisitos de distintos sabores , en fin solo era un show de fútbol si no también una feria gastronómica , verdadera fiesta digna de observar . A las once faltando aún una hora para empezar el partido el escenario estaba repleto . No había un solo asiento vacío , algunos tuvieron que sentarse encima de otros para conseguir ver el episodio final de esta saga deportiva . En las calles no había un alma parecía un pueblo fantasma , todos los locales sentados en su zona esperando con fé y emoción el pitaso inicial . Existía una absoluta confianza en la victoria local , los chicos habían logrado lo que nadie imaginaba . El camino hacia el campeonato no parecía difícil de lograr y su fé no era ciega , el elenco dorado llegó hasta ahí demostrando buen fútbol y gran nivel .

Pit pit el árbitro inició la batalla de esta guerra por el todo o nada . Los dorados sacaron e iniciaron el partido manteniendo el balón en su cancha tratando de controlar el partido comenzando por la posesión . Los celestes atrás bien posicionados en la defensa esperaban con tranquilidad y paciencia . Los primeros minutos no fueron muy interesantes , los dorados buscando encontrar ocasiones de gol y los celestes impidiendoselas . Hasta que llegó el premio , gol gol para los dorados . Movimiento veloz de Alfonso pasando a dos rivales ; luego se la entrega a Mateo que con un dribling se desmarca , rápidamente se la pasa a Alessandro desmarcado en el área , recibe el balón y se mueve hacia la izquierda para evadir a la defensa , luego patea hacia la derecha engañando al portero que se tira a la izquierda y el balón dentro gracias a su número nueve . Desde ese momento el partido se hizo más entretenido los celestes obligados de anotar adelantaron sus líneas y presionaron con fuerza . El partido se hizo de ida y vuelta generando situaciones en ambas áreas , solo que con poca claridad . Milagrosamente los celestes lograron igualar con un gol magistral . Potente disparo a tres cuartos de cancha que Jorge Luis logró rozar con los dedos , más no pudo evitar que el balón ingresara pegando arriba en el poste derecho para quedarse entre las redes . De nuevo al inicio todo igual los dorados sacan y el partido se convierte en una lucha encarnizada por dominar el juego . Ya en los minutos finales de la primera parte los locales toman el control dando un espectáculo por momentos ante un elenco celeste que se veía un tanto pásivo y desconcertado . Otra vez los dorados son

recompensados con otro gol de Alessandro . Jugada magnífica de gambetas dejando en ridículo dos defensas para luego charar ante un guardameta que nada pudo hacer para evitar el canto dorado . A poco menos de un minuto para irse al descanso los dorados se encontraban arriba del marcador . Pero muy poco les duró la celebración , bastaron unos segundos de presión para que los celestes igualaran nuevamente con un tiro desde fuera del área . Así terminó el primer tiempo con el marcador igualado , dejando cierta preocupación en el hinchaje local . Pues lograron comprender que el partido apenas empezaba y campeón no sería tan fácil como soñaban . Durante el descanso ambos equipos se replantearon ciertas cosas , cada uno analizando como debían afrontar el segundo periodo de este juego . Las murmuraciones no podían faltar , fanáticos de ambos colores con rostros preocupados opinando de lo acontecido y por acontecer en esta batalla por la gloria o desgracia . ¡Dejen de especular por favor no vinimos a ver esto! fue lo que se escuchó entre los hinchas celestes generando la burla de los locales que para ellos no había forma de ser sobrepasados . Creían fielmente en su equipo sabiendo con certeza al palo que se arriman .

Los equipos en sus posiciones el árbitro da la señal y reanuda el juego . Por segunda ocasión presenciamos una lucha sangrienta en la que cada uno de los participantes disputa a muerte el dominio del balón . Con apenas un par de minutos de reiniciado el partido , el control del juego comenzó a inclinarse a favor de los celestes que empezaban a lucir su fútbol conforme avanzaba el reloj . Para la mitad del segundo tiempo estaba claro quien dominaba el partido . Los dorados hicieron de todo para salir de su situación adversa que los dejaba muy mal parados y no lograron nada . Como era posible que un equipo de gran nivel como los dorados estuviera haciendo el ridículo . Un baile se estaban comiendo como principantes siendo ya graduados en este deporte rey . Si ellos eran cracks los otros eran ; genios , magos , extraterrestres , complicado de entender tanto talento a tan corta edad . Sin más remedio que defender el equipo local terminó arrinconado entre su área , tratando de salir de ahí sin la capacidad de lograrlo . Defendiendo el arco con uñas y dientes los dorados hacían hasta lo imposible para evitar el canto celeste . A Jorge Luis le llegaban proyectiles de todos lados atajandolos como superman . Ciertamente era un gran portero pero esa tarde estaba fantástico . Que sufrimiento vivían los locales esperando una victoria milagrosa ante la practicamente inevitable anotación celeste . Pasaron varios minutos de embestidas del rival en el que los locales se salvaban por misericordia divina . No se podía creer lo que se veía , tantas posibilidades de gol seguidas y no anotar ninguna , como si Dios estuviera a favor del equipo local . Faltando un poco más de dos minutos para terminar el tiempo regular lo imposible entonces parecía muy posible . Los chicos necesitaban resistir otro poquito más , se iban a penales , esa ruleta en la que cualquiera puede ganar . En esta clase de partidos dos minutos son una eternidad . Es como aguantar la respiración bajo el agua o sentarse en una tina con hielo soportando lo necesario hasta vencer el reloj . Y los chicos sufrían y sufrían aguantandolo todo , deseando con

todas sus fuerzas acabar esta tortura . Pases por aquí y por allá , jugadas individuales , misiles al arquero , lo peor del partido en esos minutos finales . Admirable fuerza de voluntad , aún estando por los suelos moralmente , se mantenían en pie luchando por el balón con el alma . Evitando el gol contrario intentando hacer el suyo en una contra milagrosa .

Cuenta regresiva 90 segundos para el final , 60 segundos , 30 segundos , 15 segundos y ¡ gol gol gol ! ¡ goool celeste ! No pudieron soportar más , lo inevitable no se pudo evitar , se acabó el sueño no se dió el milagro ¿ o si ? Los dorados sacaron rápido y se fueron con todo hacia adelante aprovechando al máximo los minutos adicionales . Mateo , Marcos , Alfonso , Alessandro , el cuarteto de lujo que buscaba el gol con sus combinaciones . Pases , gambeta , dribling , todo lo que hiciera falta para abrirse espacio de cara al arco . Ahora a los celestes les tocaba sufrir , defender con las garras el resultado si querían alzar la copa . Roberto y Fernando cumpliendo el trabajo de recuperar el balón mantenían al rival en su área . Al fin encontraron una oportunidad para igualar , bombazo de Mateo desde fuera del área pero termina atajandolo el arquero , luego rechaza el defenza ante la presión de Alessandro . El balón entra en el medio del campo en posesión del rival , los dorados lo recuperan al instante y de nuevo a intentar inventarse una jugada más . Al poco rato encuentran otra oportunidad , toques rápidos entre Mateo , Marcos y Alfonso , este se la entrega a Alessandro en el medio del área . Alessandro chuta sin contemplaciones , el balón se dirige abajo hacia la izquierda y con una estirada brillante el portero les vuelve atajar . Pero el balón queda suelto , Mateo muy cerca corre para rematar y el portero aún más cerca se levanta y también corre para evitarlo . Batalla de dos , quien llega primero , minisegundos de incertidumbre , corazones latiendo a mil por hora y llega llega el arquero evitando el empate una vez más . Sin embargo encuentran otra oportunidad , talvez sea la ultima se acaba el partido . Toques rápidos intentando abrir espacios , no lo consiguen y Alessandro con el balón en su poder decide abrirse camino por su cuenta . Despues de un par de lujos Alessandro consigue ingresar al área ; saca un bombazo hacia la izquierda que el arquero bien posicionado termina atajandole con los brazos , agachandose un poco , usando la fuerza de su cuerpo . Pero el balón ha caído a los pies de Alfonso que remata a toda prisa mandando el proyectil abajo hacia el medio y se lo ataja el arquero para frustración dorada . Todavía hay una oportunidad y esta vez el portero esta vencido . Fernando esta muy cerca si llega a tiempo es el empate ; corre , le persigue un defenza , Fernando patea , el balón por los aires avanzando hacia la derecha del arco ¡ va entrar ! ¡ va entrar ! ¡ y gol ! ¡ gol ! ¡ palo ! Fernando quiere volver a intentarlo ; corre para patear otra vez , el defenza corre , el portero también , suspenso en el estadio , los locales cruzan los dedos , llega llega , llega el defenza para su mala suerte , rechaza y pit terminó el partido no hay tiempo para más el equipo celeste es el campeón . Equipo celeste vencedor , equipo dorado vencido . Los chicos lucharon hasta el ultimo segundo buscando la hazaña . Excelente manera de perder , triste escena de ver . Que partido , que coraje mostraron estos chicos ,

maravilloso acontecimiento digno de recordar . Aquel día , los celestes  
alzaron el trofeo pero los dorados se llevaron los aplausos .